
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R3.４月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

～ 施設についてのご意見 ～ 

■ランニング走路の窓の網戸の位置が逆になっている。逆だと虫が入る

ので直してください。(R３.４.７受付) 

貴重なご意見ありがとうございます。 

強風等により網戸の位置が動いてしまうことがあるようです。 

一部逆になっている網戸がありましたので直させていただきました。 

今後も巡回の際に確認するようにいたします。 

 

 

～ トレーニングルームについてのご意見 ～ 

■トレーニングルームの利用料金について、値下げを検討希望 

(見附市のトレーニングルームは３ヵ月で 2,000円です)(R３.４.７受付) 

貴重なご意見ありがとうございます。 

大変申し訳ございませんが、現在利用料金の減額は考えておりません。 

ご要望にお応えできず申し訳ございませんが、どうかご了承ください。 

今後も、皆様に満足してご利用いただけるような施設づくりに努めて参ります。 

 

 

 

 

 

令和３年５月１８日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご理解とご協力をお願いいたします。 


